



Entrega de los Premios de Acceso a los mejores estudiantes del distrito universitario de Salamanca. | ARCHIVO

Premios a la excelencia

La institución académica cuenta con un programa propio de becas destinado a reconocer el esfuerzo de los estudiantes más brillantes

R.D.L. | SALAMANCA

LA excelencia es un concepto clave para la Universidad de Salamanca, también en cuanto a sus becas se refiere. Cada año, el Vicerrectorado de Extensión Universitaria convoca la denominadas becas de excelencia dirigidas tanto a estudiantes de grado como de máster con la idea de captar a los mejores estudiantes, no sólo de Salamanca y de Castilla y León, sino de cualquier parte del país e incluso del extranjero si su nacionalidad es española.

En concreto, la Universidad de Salamanca ha concedido este curso cinco becas a los mejores

estudiantes de nuevo ingreso en la fase general de la prueba de acceso a la universidad, la nota mínima de los estudiantes que lograron la beca fue de 9,5 puntos. Estos alumnos han recibido 1.500 euros, además la beca les cubre las tasas a quienes no están exentos de este pago por las matrículas de honor obtenidas, y establece descuentos en las residencias de la Universidad de Salamanca, en algunos casos esa rebaja es hasta del cien por cien. Los descuentos también se aplican al resto de solicitantes, aunque finalmente no cuenten con la beca de excelencia.

La iniciativa comenzó hace siete años, en este tiempo ha su-

frido modificaciones pero siempre con el fin de atraer a destacados alumnos.

Con ese objetivo, este año la institución academia ha redobrado sus esfuerzos para favorecer el ingreso en sus másteres de alumnos brillantes, de forma que ha convocado cinco becas pa-

ra alumnos de los últimos cursos de grado de la Universidad de Salamanca y otras cinco para estudiantes procedentes de otras instituciones de educación superior. El programa es todo un éxito con cerca de cuarenta solicitudes para cada modalidad.

En el primer caso, los estudiantes reciben la misma dotación y descuentos que los alumnos de la beca de excelencia de grado. A los universitarios de otros centros se les atrae incrementando la beca en 1.000 euros, hasta los 2.500 euros.

En total, la Universidad de Salamanca dedica a este programa de becas de excelencia 90.000 euros.

La Universidad ha concedido este curso 5 becas de grado a estudiantes excelentes y 10 de máster

LOS DETALLES

Ayudas para los alumnos de estudios de doctorado

La Escuela de Doctorado de la Universidad de Salamanca se gestionan las ayudas destinadas a los alumnos que realizan estudios de doctorado. Con 80.000 euros de presupuesto, estas becas premian la excelencia científica de los solicitantes. En las próximas semanas, antes de que finalice el mes, está previsto que salgan las bases de este programa de becas y entonces se conocerá también su dotación, el año pasado fueron de 1.500 euros.

El Servicio de Becas cambiará de sede a comienzos del próximo año

Probablemente en el mes de enero, tras las vacaciones de Navidad, el Servicio de Becas de la Universidad de Salamanca cambiará de sede, reubicándose en el edificio de la Casa del Bedel situado en la calle Cardenal Pla y Deniel, frente a la Catedral Nueva. En este inmueble se reunirán los servicios dedicados a la atención al estudiante: Becas, Relaciones Internacionales y el de Promoción, Información y Orientación (SPIO).

Becas para la Politécnica de Zamora a partir de donaciones

Este curso, la Universidad de Salamanca llevó a cabo una convocatoria excepcional de becas para los estudiantes de la Escuela Politécnica Superior de Zamora gracias a la donación realizada por una persona que de forma anónima se puso en contacto con la institución académica. La donación fue de 3.200 euros y la Universidad convocó 2 becas de 1.600 euros. Los requisitos fijados fueron los mismos que los de las ayudas al estudio de la institución académica y se concedieron a dos alumnos que no disfrutaban de ninguna beca en esos momentos. La convocatoria atrajo a 25 estudios que formalizaron su solicitud.